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les  musulmans  fanatiques,
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Suite à mon article sur Chebel,  Lavéritétriomphera écrit :
«  Cette  mise  au  point  est  nécessaire,  j’ai  moi-même  été
confronté à une maghrébine qui me disait que l’arabe était
saturé d’homonymes, il était donc facile de prendre un mot
pour un autre ».

Je l’ai déjà dit précédemment, mais j’aimerais le répéter:
Contrairement à la langue française, la langue arabe ne compte
pas beaucoup d’homonymes. Elle est très riche en synonymes,
mais pas en homonymes.
Je me souviens qu’à l’école, pendant les cours de français,
nous avions souvent des exercices où l’on nous demandait de
trouver des homonymes.
Mais  en  cours  d’arabe  nous  n’avions  jamais  ce  genre
d’exercice.
D’ailleurs même en cas d’homonymie, la place qu’occupe le mot
dans la phrase permet de ne le pas le confondre avec un
homonyme. Exemple:
– Elever des enfants est une lourde tâche.
– Il y a une tache sur ma robe.

https://resistancerepublicaine.com/2016/03/02/le-probleme-ce-ne-sont-pas-les-musulmans-fanatiques-mais-les-musulmans-moderes/
https://resistancerepublicaine.com/2016/03/02/le-probleme-ce-ne-sont-pas-les-musulmans-fanatiques-mais-les-musulmans-moderes/
https://resistancerepublicaine.com/2016/03/02/le-probleme-ce-ne-sont-pas-les-musulmans-fanatiques-mais-les-musulmans-moderes/


Il n’y a aucune équivoque sur le sens du mot « tache » dans
chacune de ces deux phrases.

L’argument  de  cette  musulmane  est  ridicule,  car  les
traductions du coran reçoivent avant publication l’aval des
autorités musulmanes du pays où elles doivent être publiées.
Donc les autorités musulmanes sont d’accord avec la manière
dont ont été traduits les nombreux versets violents du coran,
notamment les 6 versets qui appellent au meurtre des non-
musulmans, et qui ne peuvent pas être compris autrement que
comme des versets qui ordonnent le crime.

Demandez à cette musulmane comment elle traduirait d’une manière pacifique des
versets tels que :
SOURATE 9 VERSET 5
Après que les mois sacrés expirent, tuez les associateurs où que vous les trouviez.
Capturez-les, assiégez-les et guettez-les dans toute embuscade.
SOURATE 9 VERSET 14
Combattez les. Dieu les châtiera par vos mains, les couvrira d’ignominie, et vous
donnera la victoire sur eux.
SOURATE 4 VERSET 89
Ne prenez pas d’alliés parmi eux (les mécréants), jusqu’à ce qu’ils émigrent dans le
sentier de Dieu. Mais s’ils se détournent (deviennent apostats), saisissez-les
alors, et tuez-les où que vous les trouviez, et ne prenez parmi eux ni allié ni
auxiliaire.

Aucun  doute  n’est  possible:  le  coran  appelle  à
l’asservissement et l’extermination des non-musulmans. Et les
horreurs que le coran ordonne concordent parfaitement avec les
horreurs commises par Mahomet et ses compagnons de crime, que
l’on peut lire dans la biographie officielle de Mahomet, basée
sur les hadiths classés authentiques.

« Je déplore cependant que les Arabes non musulmans et les ex-
musulmans soient peu ou pas entendus par les grands médias »

Les journaleux sont capables de sacrifier père et mère sur
l’autel  de  leur  carrière:  ils  sont  à  la  botte  de  notre
gouvernement pro-islam.
Donc les chrétiens d’Orient ne sont pas souvent invités sur
les plateaux de télé, et les rares qui y sont invités ne
peuvent pas dire toute la vérité, car la plupart d’entre eux
ont encore de la famille au Moyen-Orient. C’est comme si les



vôtres étaient retenus en otage par des musulmans, prêts à les
massacrer si vous dites un mot de travers.

Ainsi  le  journaliste  français  Antoine  Sfeir  (chrétien
originaire du Liban) est souvent invité dans l’émission « C
dans l’air », mais il ne peut pas dire le fond de sa pensée,
sauf peut-être hors antenne. Donc il va aussi loin qu’il le
peut, mais sans franchir la ligne rouge. Antoine Sfeir fut le
premier à accuser Tariq Ramadan de tenir un double discours,
ce qui lui a valu d’être assigné en justice, et de gagner le
procès que lui a intenté Tariq Ramadan.

La « ligne rouge » est celle que l’on franchit une fois qu’on
met  l’islam  en  cause,  et  surtout  si  l’on  décrit  la
personnalité criminelle de Mahomet. Tant qu’on critique les
terroristes  musulmans,  leurs  méfaits,  les  horreurs  qu’ils
commettent,  etc…pas  de  problème,  car  ces  fanatiques  sont
supposés avoir « mal interprété » les versets du coran.

Mais dès qu’on fait le lien entre les horreurs commises par
ces musulmans et celles commises par Mahomet, et dès qu’on
attire  l’attention  sur  le  fait  que  le  coran  ordonne  ces
horreurs, on franchit la ligne rouge, et on devient la cible
idéale pour une « fatwa ».

Observons comment procèdent nos responsables politiques dans
ce domaine. Même les plus courageux d’entre eux se contentent
de critiquer les musulmans fanatiques, mais jamais l’islam.
Pas un mot de travers ne sort de leur bouche sur Mahomet ou
sur le coran.
Même ceux que nous apprécions sur Résistance Républicaine,
comme Oscar Freysinger par exemple, ne critiquent pas Mahomet
ni le coran. Ils connaissent la barrière invisible qu’il ne
faut pas franchir. C’est pour ça qu’Oscar Freysinger, bien que
courageux et détesté par la plupart des musulmans, n’a jamais
fait l’objet d’une fatwa.

Geert Wilders, en revanche, fait le lien entre le fanatisme



des islamistes et celui légalisé par le coran et pratiqué par
Mahomet.
Il est donc visé par une fatwa, et vit comme un damné dans son
propre pays.
Le cinéaste Théo Van Gogh a payé de sa vie le film qu’il a
fait sur l’islam. Sa collaboratrice Ayaan Hirsi Ali a été la
cible  d’une  fatwa,  et  a  dû  quitter  la  Hollande,  où  la
protection policière dont elle bénéficiait lui a été retirée.

Donc nous ne devons pas nous attendre à ce que les media grand
public reçoivent des personnes comme Madame Tasin, qui est
probablement considérée par eux comme une calamité ambulante.
Les journalistes qui sont fatigués de la taqiyya éhontée d’un
Malek Chebel vont préférer recevoir Malika Sorel, qui n’a
jamais émis la moindre critique contre Mahomet, et qui est si
téméraire  qu’elle  remplace  systématiquement  l’expression
« religion musulmane » par « culture arabe ».
D’après elle, c’est la « culture arabe » qui est responsable
des  méfaits  des  musulmans.  Sachant  que  la  majorité  des
musulmans ne sont pas Arabophones, cet argument fait sourire.

Et  puis  l’on  se  demande  comment  les  Arabes  chrétiens  se
débrouillent pour ne pas sur-peupler les prisons des pays
occidentaux qui les accueillent, pourquoi les femmes arabes
chrétiennes s’habillent à l’occidentale et ne portent pas de
voile, et pourquoi les écolières arabes chrétiennes se mettent
en maillot de bain et vont à la piscine avec leurs camarades
occidentales sans faire de chichis.
Ce n’est pas la culture arabe qui pose un problème, mais la
religion musulmane.

« alors que les dits musulmans modérés ou autres … sont en
revanche beaucoup trop entendus à mon goût. »

Nos medias ne reçoivent que les musulmans modérés. Ils se
gardent bien de donner la parole aux musulmans fanatiques, qui
sont  les  seuls  musulmans  sincères,  car  ils  obéissent  aux
ordres criminels du coran et suivent l’exemple fanatique de



Mahomet.
Nos  medias  islamo-collabos  n’ont  pas  intérêt  à  donner  la
parole aux musulmans sincères, car s’ils le faisaient, l’islam
serait aussitôt vu pour ce qu’il est: une idéologie criminelle
déguisée en religion.
Pour éviter que l’islam soit démasqué, ce sont uniquement des
musulmans « modérés » qui sont invités sur les plateaux de
télévision, car eux sont rodés à la « taqiyya », et savent
enfumer le public.

La conclusion que les Français non-musulmans tirent de leurs
interventions  médiatiques  est  que  le  problème  vient  des
musulmans fanatiques, qui sont minoritaires.
Or c’est le contraire qui est vrai, le problème vient des
musulmans modérés, qui sont majoritaires, et dont la non-
violence rassure les Occidentaux, et leur fait croire que
l’islam est une religion comme une autre. Cela endort leur
méfiance  vis-à-vis  de  l’islam,  ce  qui  exactement  le  but
recherché.

Il  nous  faut  donc  garder  à  l’esprit  que  le  jihad  est
polymorphe, il n’y a pas que le jihad armé. Le simple fait
d’user de taqiyya pour rassurer les non-musulmans, et leur
présenter de l’islam une image qui leur soit acceptable est
une forme de jihad.
De  mon  point  de  vue  personnel,  des  personnes  comme  Malek
Chebel  ou  Tariq  Ramadan  sont  des  jihadistes,  bien  qu’ils
n’aient jamais posé de bombe.
Hier en Russie, la nourrice musulmane qui a décapité l’enfant
de 4 ans dont elle avait la garde ne peut pas nous gruger sur
l’islam.
Les jihadistes les plus efficaces font partie des musulmans
« modérés ».


